

Annonce



N° 2024-03

Objet : Présidence de CARS

Date : Le 12 janvier 2024

À tous les membres de CARS

En novembre 2023, le président de CARS, Jean-François Guité, a annoncé qu'il quitterait ses fonctions à la fin de 2023.

À la suite d'un vote du conseil le 10 janvier 2024, le conseil de CARS est heureux d'annoncer et d'accueillir son nouveau président Chris Kremer. Chris entrera en fonction après l'AGA de CARS qui aura lieu le 13 janvier 2024.

Le conseil tient à remercier Jean-François pour toutes les heures et tout le dévouement qu'il a consacré à sa fonction durant les deux ans qu'il y a consacrés. Nous avons hâte de revoir Jean-François au Rallye Baie des Chaleurs et de sa contribution à divers projets pour de nombreuses années à venir.

Chris a été directeur de Rally West pendant huit ans et il apporte à sa nouvelle fonction beaucoup de connaissances, d'expérience et des compétences mûrement acquises. Nous avons tous hâte de travailler avec lui durant cette transition, et pour longtemps encore.